



m' Museum
zu Allerheiligen
Schaffhausen

Kabinettausstellung

«Im Fokus»

Historische Reisewege durch die Schweiz

Sammlung Bernhard Neher
Schenkung Stiftung Oscar Neher

19.1.-
22.5.2016

Kabinettausstellung

«Im Fokus»

Historische Reisewege durch die Schweiz

19.1.–
22.5.2016

Sammlung Bernhard Neher
Schenkung Stiftung Oscar Neher

In der Reihe «Im Fokus» präsentiert die Kunstabteilung in regelmässigen Abständen neue Facetten aus dem reichen Schatz der Kunstsammlung. In lockerer Folge wird ein Ausstellungskabinett einer Sammlung oder Sammlerpersönlichkeit gewidmet.

2013 erhielt das Museum zu Allerheiligen eine grosszügige Schenkung von Schweizer Kleinmeistern des 18. und 19. Jahrhunderts. Ab dem 19. Januar steht eine Auswahl an Werken aus dieser Sammlung «Im Fokus». Zwei Kabinetträume bieten einen ersten Einblick in die wertvolle Sammlung Bernhard Neher – Schenkung Stiftung Oscar Neher, welche nach Abschluss ihrer wissenschaftlichen Aufarbeitung ab Herbst 2017 in einer grossen Überblicksausstellung zu sehen sein wird.

Die aktuelle Kabinettpräsentation führt auf eine Reise vom Rheinfall nach Zürich, in die Innerschweiz und über den Gotthard ins Tessin. Gezeigt werden grafische Blätter und Zeichnungen sowie illustrierte Reiseführer von Künstlern wie Christian von Mechel, Vater und Sohn Lory, Johann Jakob Wetzel, Louis Bleuler und Emanuel Labhardt.

Die sogenannten Kleinmeister, Meister des kleinen Formats, waren zu ihrer Zeit entscheidende Wegbereiter für die touristische Entwicklung in der Schweiz und trugen wesentlich zum Selbstbild der damaligen Bevölkerung bei.

Führungen

Mi 27.1. 18.15h | So 14.2. 11.30h | Di 1.3. 12.30h

Weitere Führungstermine finden Sie auf www.allerheiligen.ch

**Museum
zu Allerheiligen**
Klosterstrasse 16
8200 Schaffhausen

Öffnungszeiten:
Di – So 11–17 Uhr

www.allerheiligen.ch



Besuchen Sie uns bei Facebook

Simon Daniel Lafond, nach Gabriel Lory père
Die Teufelsbrücke, Kolorierte Umrissradierung